



# 希望のケルン

平成 28 年 5 月 10 日発行  
藤沢町住民自治協議会  
〒029-3405  
一関市藤沢町藤沢字仁郷 12-5  
電話:63-5515 Fax:63-5517  
Mail: [fujii@dontokoi-f.com](mailto:fujii@dontokoi-f.com)  
情報をお待ちしています。

## 平成 28 年度藤沢町住民自治協議会総会開催



総会で挨拶する千田会長

藤沢町住民自治協議会の平成 28 年度の総会は 4 月 28 日午後 1 時 30 分から、藤沢市民センター大会議室で開催しました。

開会前に今年度から一関市より指定管理を受けて新体制となった事務局職員を紹介しました。

開会にあたり、千田会長から「昨年度は 40 年という区切りの年であり、確かな歩みを、新たな歩みにつなげていく。また、地域の身近な問題に対し、地域住民自らが知恵と努力をもって地域をつくっていきたい。住民みんなが藤沢地域に住んで良かった、そして

笑顔になる様な地域にしていきたい」と挨拶を述べました。藤沢地域の市議会議員を代表して橋本周一議員から「藤沢地域は一関市で最初に指定管理を受けた地域協働体であり、続く他の地域もあります。これから藤沢地域活性化のために、会長はじめ協議会の皆さんにますます頑張ってください」と、激励をいただきました。

議長には、小野寺忠志第 29 区自治会長が選任され、今年度の事業計画と収支予算などが原案通り承認決定されました。

### 平成 28 年度藤沢町住民自治協議会定期総会 議案

- 承認第 1 号 平成 27 年度藤沢町住民自治協議会事業報告について
- 承認第 2 号 平成 27 年度藤沢町住民自治協議会収入支出決算報告について
- 議案第 1 号 藤沢町住民自治協議会規約の一部を改正する規約について
- 議案第 2 号 平成 28 年度藤沢町住民自治協議会事業計画について
- 議案第 3 号 平成 28 年度藤沢町住民自治協議会負担金の額及び徴収方法について
- 議案第 4 号 平成 28 年度藤沢町住民自治協議会会計収入支出予算について
- 議案第 5 号 平成 28 年度一関市藤沢市民センター運営事業会計予算について
- 議案第 6 号 藤沢町住民自治協議会から一関市への提言について

住民自治協議会総会の様子

### 藤沢町住民自治協議会役員を紹介

会長	千田 博	第 28 区自治会長
副会長	佐藤 秀明	第 6 区自治会長
副会長	葛城 行将	第 18 区自治会長
副会長	小野寺 憲吉	第 39 区自治会長



# 平成28年度「協働のまちづくり会議」開かれる

平成28年度協働のまちづくり会議は、同日住民自治協議会総会終了後、藤沢市民センター視聴覚室で開催しました。

藤沢町住民自治協議会長と一関市を代表して藤沢支所長が挨拶をしました。最初に藤沢町住民自治協議会から一関市へ「提言書」を渡し、支所長より「貴重な提言を頂いた」と話されました。

また、支所から職員体制の紹介、各課から補助金等申請などの説明がありました。その後出席者との意見交換が行われました。



須藤支所長に提言書を手渡す千田会長

## 平成28年度一関市へ協働のまちづくり推進の提言

### 協働のまちづくりへの提言

- 1. 事業名 「定住対策事業」**  
課題 人口減少が深刻化し、地域の活動にも問題が発生しつつあり、藤沢地域を魅力あるものにするにはどのようなPRをすべきか。  
事業内容 ①魅力ある地域づくり～ふじさわの里発信事業  
②若者の就労の場の確保  
③旧藤沢小学校校庭の宅地分譲
- 2. 事業名 「道路整備事業」**  
課題 国道にふさわしい安全で高速化が図られる高規格道路が求められる。  
事業内容 ①国道456号線急カーブ改良工事（関田橋～上山）  
②縁石改良（関田橋～散平）  
③歩道設置（野々田橋～ハネト）  
④野々田橋の拡幅
- 3. 事業名 「みんなで支え合い事業」**  
課題 高齢者のニーズを把握し、行政や社協と連携して取り組むことが不可欠である。  
事業内容 ①自治会でやっているサロン活動への支援  
②一人暮らしの高齢者に対するケア

### 藤沢地域の安心な公共交通体系整備への提言

藤沢町住民自治協議会で平成26・27年度に先進地視察や岩手県交通路線バスの乗降調査、アンケート調査を行いました。

一関市では「一関市地域公共交通総合連携計画」を策定し、公共交通への対応を進めていますが、藤沢地域についてはこの計画に盛り込まれておりません。

藤沢地域の住民の生活に直結する公共交通の確保を図るため、デマンドタクシーの運行、また市で運行する送迎用バスなどを一体化したコミュニティバスの運行も含めて市の計画に盛り込んでいただき、地域住民が安心して生活できる公共交通の整備について提言しました。

